
 
1. Ist es richtig, aufgrund von Corona werden freiwillige Leistung nicht ausgereicht? 

Wenn ja, welche freiwilligen Leistungen konkret? 
 

2. Wie stellt sich die Situation konkret beim Katzenhaus Katzenschutzverein Halle/ 
Saale e.V. aus Sicht der Verwaltung dar? 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 


